



## PRIMERA

## Cómpu- tos del INE confir- man el fin del PRD

El partido no alcanzó el 3% de la votación nacional, umbral necesario para mantener el registro. Sólo ganó 1.8% de los sufragios para la Presidencia. / 2

## NO ALCANZÓ 3% DE VOTOS

## Conteos dan por muerto al PRD

POR RAÚL FLORES  
rflores@gimm.com.mx

Los conteos distritales del INE confirmaron que el PRD no alcanzó 3% de la votación nacional para mantener su registro.

Con 100% de las actas computadas en la elección para la Presidencia de la República, el partido sumó un

millón 121 mil 020 votos, 1.8% del total emitido. En los comicios para la Cámara de Senadores logró un millón 363 mil 012 sufragios, 2.2% del total.

En el cómputo de las actas para la elección de la Cámara de Diputados contabilizó un millón 449 mil 660 votos, 2.4% de los emitidos.



Foto: Mateo Reyes

El INE concluyó el conteo de 100% de las actas en la elección para la Presidencia.

El PRD fue fundado el 5 de mayo de 1989 en la Ciudad de México como una coalición de diversos partidos políticos de izquierda.

Esta semana, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, aseguró que "el PRD está vivo. Después de esta fase seguirá la correspondiente a nuestra defensa ante el Tribunal Electoral".

El Consejo General del INE sesionará hoy para realizar la declaración de cómputos finales de las elecciones de diputados y senadores.